



Pemkot-Bank Mandiri Susun Program UMKM

JOGJA -- Pemerintah Kota (Pemkot) dan Bank Mandiri (Persero) Tbk menjalin kerja sama dalam bidang Pengembangan Sumber Daya Kota Jpoja. Kerja sama tersebut ditan-datangani Walikota Jogja H Haryadi Suyuti dan Anton Zulkarnain selaku Regional Manager PT Bank Mandiri (Persero) Tbk Kantor Wilayah VII Semarang, Selasa, (15/5), di Ruang Utama Bawah Balaikota Jogja.

Anton Zulkarnain menjelaskan Pemkot Jogja dan PT Bank Mandiri akan bersama-sama mengembangkan sumber daya bidang pendidikan, kesehatan, pariwisata, sosial budaya, keagamaan dan program kemitraan dan bina lingkungan (PKBL) serta bidang lain yang disepakati di kemudian hari. Pemkot dan PT Bank Mandiri juga akan bekerja sama guna menyusun program pengembangan sektor UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) serta bidang pengelolaan keuangan. Kerja sama ini ren-



IST

Haryadi Suyuti

cananya berlangsung lima tahun.

PT Bank Mandiri akan memasang alat transaksi elektronik di toko-toko agar memudahkan para pembeli yang akan berbelanja di Kota Jogja. "Alat transaksi elektronik akan kami pasang di toko-toko mengingat jumlah nasabah Bank Mandiri cukup banyak. Setiap lima pe-

>> KE HAL 7

Pemkot-Bank Mandiri

Sambungan dari halaman 1,
 milik tabungan satu di antaranya pasti nasabah Bank Mandiri," ungkapnya.

Untuk memberikan kenyamanan dan meningkatkan taraf hidup sehat bagi para pedagang di pasar-pasar Kota Jogja, bank ini juga akan mendirikan poliklinik gratis.

Kepala Bagian Perekonomian, Pengembangan Pendapatan Asli Daerah dan Kerja sama,

Danang Soebadjono SE, menyampaikan tahap awal kerja sama ini lebih ditekankan pada Dinas Pasar dan Dinas Perindagkoptan. "Kita mengutamakan ke usaha mikro kecil, yang lain menyusul," ujarnya.

Haryadi Suyuti menyambut baik kerja sama Pemkot Jogja dan PT Bank Mandiri. "Kerja sama ini akan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan warga Kota Jogja dan PT Bank Mandiri," ujarnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005